

UN DIA NORMAL EN LA ESCUELA

Cuando oímos la noticia de que teníamos que hacer una redacción sobre las bicicletas, yo tenía muchas ganas de hacerla y ganar el concurso. Cuando llegue a mi casa , comí y empecé a hacer la redacción. Cuando llegamos al colegio, era el día de la entrega de la redacción y el día de Andalucía. A las 9:00 de la mañana, tocamos el himno de Andalucía e izaon las banderas los de quinto. Cuando entramos la maestra no lo pidió. A las once y media salimos al recreo a ver las actuaciones de los pequeños , a las once y media nos pusimos en fila y como era del día de Andalucía nos dieron un bollo con aceite y azúcar o sal al que quisiera . Cuando sonó la sirena entramos a clase, la maestra pidió la redacción . Muchos no lo habían hecho y los que si lo hicieron les puso dos positivos y a los que no les puso un negativo . Al cabo de un rato nos fuimos a casa y yo estaba muy orgullosa de mi por haber hecho ese texto sobre la bicicleta .

**Hecho por : Arantxa Sanchez ,
Carmen Garcia , Victoria Vega y
Ana Espinosa 6ºB**